

WATER-POLO Nationale 2 : Conflans – SR Colmar (9-11)

Quelle réaction !

CONFLANS 9
SR COLMAR 11
Quart-temps : 0-4, 4-2, 3-2, 2-3. Arbitres : MM. Blanchard et Lefebvre. Butteurs : Leroy (x4), Sawaf (x4), F.Ohlmann, Dechrister et Bally pour Colmar.

AU SORTIR DE leur non-match contre Thionville, les Colmariens ont superbement réagi pour s'offrir leur première victoire de la saison en N2. Une première à l'extérieur sous l'ère Bally. Après la défaite contre Thionville, un match où les Alsaciens ne pouvaient s'en prendre qu'à eux-mêmes au vu de leur prestation, Raphaël Bally, le coach, avait vu ses troupes se réunir pour discuter. Les mots ont dû être justes et forts puisque la réaction a été à la hauteur samedi.

C'est Conflans/Sainte-Honorine qui en a fait les frais, prenant la vague colmarienne en plein visage sous la forme d'un 0-5 d'entrée (9^e). La pression défensive est impressionnante, la justesse au tir aussi. Mais, et c'est presque légitime, les coéquipiers de Sawaf se relâchent ensuite durant la seconde période. L'écart se resserre à la pause (4-6, 16^e) et les locaux reviennent même à un but en début de troisième période (5-6, 17^e). Le gros combat commence à ce moment-là. Les deux équipes se rendent coup pour coup. Leroy en pointe et Sawaf dans le rôle de l'artilleur maintiennent l'avance alsacienne avant le début du dernier acte (7-8, 24^e). Le suspense est haletant mais l'entraîneur colmarien avait prévenu ses



Première victoire pour les SRC.

PHOTO DNA - LAURENT HABERSETZER

troupes à la pause : « Il est hors de question de laisser filer ce match ! » Alors, à deux minutes du terme, quand ses joueurs inscrivent le but décisif (8-10, 30^e), il suffit de tenir la baraque. « Une victoire qui fait du bien, lâche Bally, qui n'oublie pourtant pas l'essentiel. On reçoit le Racing Club de France la semaine prochaine et c'est un match qu'il faudra gagner. » Il n'a pas tort, le RCF étant un concurrent direct pour le maintien. Néanmoins, cette première victoire, la première à l'extérieur en un an et demi, pourrait permettre aux Colmariens de croire en eux et de jouer l'esprit plus léger désormais.

ALAIN KAUFFMANN

Arras – Mulhouse (16-11)

Mulhouse trop diminué

ARRAS 16
MULHOUSE 11
Quart-temps : 4-0, 4-3, 5-4, 3-4. Arbitres : MM. Courin et Driss. Mulhouse : Amemoutou 3, Durand 2, Oudin 5, D'Hervé 1.

LUCAS HEURTIER et son groupe se sont déplacés dans le Pas-de-Calais avec un effectif réduit. Leurs chances de tenir tête à Arras étaient ainsi diminuées dès le départ. « Nos deux militaires ont été appelés, suite aux événements malheureux de Paris, glisse l'entraîneur. Romain Poiré est important, il joue à la pointe. Nicolas Giuseppe, lui, est un joueur polyvalent. Tous les deux nous apportent les axes du jeu. » Parmi les absents aussi, Nicolas Estébe. « Une vieille blessure est ressortie lundi. Et elle n'est pas passée, malgré le repos, explique Lucas Heurtier. Nous n'avons pas pu l'emmener. Deux de nos jeunes, eux, sont restés à Mulhouse, pour cause d'examens. »

Le groupe est passé de 16 joueurs à un effectif de 10, seulement. Des absences d'autant plus importantes que Mulhouse affrontait Arras, le favori de la poule. Un prétendant sérieux à la montée. « Mes joueurs ont disputé pleinement leur match, ils se sont montrés courageux, souligne le coach maison. Mais nous avons commis trop d'erreurs offensives et défensives. » Menés 5-0 au début de la deuxième mi-temps, les hommes de Lucas Heurtier n'ont pourtant jamais lâché, revenant même à trois buts. Mais les Mulhousiens n'avaient pas les armes pour espérer égaliser. « C'est frustrant de se retrouver avec une équipe qui a donné tout ce qu'elle pouvait, lance Lucas Heurtier. Au complet, nous aurions fait un beau match. » Avec trois défaites au compteur, les Mulhousiens se retrouvent désormais sous pression pour coller au haut de tableau et viser la montée.

ÉMILIE JAFRATE

CYCLISME Cyclo-Cross FSGT à Kappelen

Cyrille Fretz de bout en bout

Cyrille Fretz a mené tout du long pour s'imposer dans le cyclo-cross FSGT, samedi, à Kappelen.

À Kappelen, samedi, lorsque les juniors, seniors et vétérans se sont élancés, à 14h 30, il ne faisait plus que 1^o C, et de la pluie mêlée à de la neige tombait !

La veille, dans des conditions difficiles, déjà, avec la pluie et le vent, les organisateurs du VC Saint-Louis Région Trois Frontières avaient modifié le tracé habituel du parcours en raison de chutes de branches.

Dès le départ donné aux 53 coureurs, Cyrille Fretz (MJC Buhl), vainqueur l'an passé et porteur du dossard n^o 1 arboré sur sa tenue de champion d'Alsace FSGT, se portait en tête suivi de Jordan Mumbach (VS Eguisheim) et de Mickaël Jacquot (VC Wittenheim). Il y aura trois abandons et 50 classés.

À l'amorce du 2^e tour, Cyrille Fretz, déjà seul en tête, possédait 15 secondes d'avance sur l'Allemand, Sönke Wegner, licencié au VCS Altkirch, revenu sur le duo Mumbach/Jacquot. Un peu plus loin, mais déjà plus fortement distancé, suivaient Laurent Horn (VS Eguisheim), Franck Brender (VC Wittenheim), Valentin Richard et Alexandre Jordao (tous deux AC Thann). Ce dernier terminera finalement 11^e au scratch et premier junior. Au tour suivant, l'avance de Cyrille Fretz était passée à 22 secondes. Il faut dire que contrairement aux autres coureurs, il était le seul à franchir les planches, pourtant assez hautes, sans descendre de son vélo. Et comme il était, également, plus fort dans les parties montantes, l'écart n'arrivait pas de grimper.

« Je faisais attention à ne pas glisser tout en essayant de faire le spectacle pour les spectateurs », confiait Cyrille Fretz, après l'arrivée. Avec 29 secondes d'avance et à raison de 5'40 par tour, à quatre tours de l'arrivée, sauf incident, la course était jouée.

Ce sont les accessits qui allaient maintenir un peu de suspense. À trois tours de l'arrivée, Sönke Wegner arrivait à distancer, légèrement, Mickaël Jacquot mais ce dernier allait réussir à recoller dans le tour suivant. En revanche, Jordan Mumbach, couronné champion d'Alsace FSGT à Kappelen en 2013, devait laisser partir, lui qui s'était imposé récem-



Cyrille Fretz (MJC Buhl) a passé les planches à vélo.

PHOTO DNA - BK

ment à Eteimbès.

« Je suis un cran au-dessus, actuellement, en FSGT »

Au son de la cloche annonçant le dernier tour, Cyrille Fretz, avec 48 secondes d'avance, pouvait se contenter de gérer en contrôlant ses adversaires. Il allait franchir la ligne d'arrivée après 44'46 d'efforts, 41 secondes avant l'Allemand, Sönke Wegner, deuxième, qui avait réussi à prendre le meilleur, dans le final, sur Mickaël Jacquot, bon troisième à 51 secondes. Jordan Mumbach, lui, devait se contenter de la 4^e place, à 58 secondes. Pascal Reverdy (VCS Altkirch), 8^e au scratch à 2'37 du vainqueur, terminait premier vétéran, en distançant sur le fil Franck Brender, pourtant longtemps en bonne position. « Je pars toujours pour la gagne, quelle que soit l'épreuve, expliquait Cyrille Fretz qui avouait avoir bien aimé les nouveaux aménagements du circuit. Je suis un cran au-dessus, actuellement, en FSGT. Lorsque les cadets de mon club, la MJC Buhl, passeront juniors, je me tournerais certainement un peu plus vers les épreuves FFC même si les déplacements seront plus conséquents ! Il me faudra, à ce moment, certainement, délaissier un peu mon autre sport de prédilection, la gymnastique. »

BERNARD KARCHER

TENNIS Challenge du Haut-Rhin à Brunstatt

Pepe et Hemberg sans traîner

Il a fallu à peine une heure à Franck Pepe et Lisa Hemberg pour remporter leur finale du Challenge du Haut-Rhin, hier, sur les courts du comité départemental.

Le tableau masculin avait comme tête d'affiche Franck Pepe (-4/6, TC Illberg) qui n'avait laissé filer que cinq petits jeux en deux matches avant d'arriver en finale.

Il retrouvait, hier, le jeune Mulhousien Valentin Lang (FC Mulhouse), récemment monté à 0. Très rapidement, la machine Pepe se met en route et le lycéen mulhousien de 17 ans ne peut pas faire grand-chose devant la supériorité de son adversaire. En moins d'une heure, Franck Pepe s'impose 6-0, 6-1. « Je suis satisfait. J'avais pour objectif de rester concentré tout au long du match sans me laisser entraîner dans un faux rythme, car mon adversaire jouait bien au tennis », explique Franck Pepe.



Franck Pepe n'a laissé que des miettes à ses adversaires. PHOTO DNA - MICHEL KURST

« Sur ce match, Franck était clairement supérieur »

De son côté, Valentin Lang a fait ce qu'il a pu. « J'ai énormément joué ces derniers jours avec notamment un match marathon samedi contre Yvan Luttenauer-Thomann (6-3, 3-6, 6-3). Cette victoire m'a fait plaisir mais j'avais mal un peu partout

en me levant ce matin (hier). Sur ce match, Franck était clairement supérieur », explique celui qui devrait partir aux États-Unis l'année prochaine pour y poursuivre ses études. « Avant, je vais me concentrer sur les épreuves par équipes où je jouerai souvent en perf cet hiver », souffle-t-il. Du côté des filles, Lisa Hemberg (2/6, FC Mulhouse) et Lucie Bidamant (1/6, Brunstatt) se connaissent bien. Elles se retrou-

vaient hier dans une finale qui promettait d'être plutôt disputée. Il n'en fut rien tant la Mulhousienne a réussi tout ce qu'elle entreprenait. Le score final parle de lui-même : 6-1, 6-2. Lucie Bidamant n'a rien pu faire. « Tous les coups de Lisa arrivaient exactement là où il fallait », explique la Brunstatoise de 17 ans qui avait éliminé au tour précédent Marie-Cécile Fournié-Olivier en trois sets (6-3, 4-6, 6-3).

Lisa Hemberg, quant à elle, garde son titre conquis l'an dernier. « Je joue moins souvent cette année depuis que je suis à Strasbourg (elle y suit une licence STAPS, ndlr). J'avais souvent du mal en revers, mais cette fois-ci, tout s'est bien passé », souffle la championne du Haut-Rhin. À noter chez les plus de 45 ans le succès de Stéphane Laurent, le capitaine du TC Huningue. ■ FAB.G.

HOCKEY SUR GLACE Division 1 : Anglet – Mulhouse (4-1)

Une défaite prévisible

Diminués par les absences, les Scorpions ont concédé leur quatrième défaite de la saison à Anglet. Un revers qui relègue les Mulhousiens à la sixième place du classement de Division 1.

ANGLET 4
MULHOUSE 1

► **Patinoire de la Barre.** Les tiers : 0-0; 2-1; 2-0. Arbitres : M. Drif, assisté de MM. Loos et Villard.

► **Les buts :** Andre (23'11), Rubes (30'59, Baubriau, Zeliska, sup. num), Zeliska (46'59, Vehmanen), Rubes (48'59, Zeliska, Olsson, sup. num) pour Anglet; Jurik (36'11, Klejna, Martinka) pour Mulhouse.

► **Pénalités :** 8' à Anglet, 16' à Mulhouse.

AVANT DE MONTER dans le bus, les Mulhousiens savaient sans doute que leur tâche serait des plus ardues. Pas de Borysenko (blessé) et de Latreuille (non qualifié). Cela, c'était prévu. Mais Roland Vigners (blessé) n'est pas parti non plus pour le Pays basque. Michael Muller, malade, a lui aussi dû abandonner ses coéquipiers pour le plus long déplacement de la saison, cédant sa place au jeune Quentin Charpentier. Michal Jeslinek effectuait, lui, son retour dans le groupe après avoir manqué les déplacements à Nice et Neuilly. Mais sa présence n'a pas été suffisante



Le retour de Michal Jeslinek (n°82) n'a pas permis de compenser les nombreuses absences dans les rangs des Scorpions. PHOTO DNA - CATHY KOHLER

pour permettre aux Scorpions de ramener quelque chose de leur long voyage. Avec des lignes forcément sensiblement remaniées par ces absences en cascade, les Mulhousiens ont pourtant soutenu la comparaison pendant une bonne partie de la rencontre. Après une première période sans but, l'arrière-garde mulhousienne a certes cédé deux fois lors de la deuxième. Mais Jurik a su faire preuve de réalisme pour maintenir les Angloys

sous pression (2-1, 37^e). Alors qu'ils ont brillé depuis le début de la saison par leur discipline, les hommes de Jan Prochazka ont cette fois concédé des pénalités lourdes de conséquences. Outre le deuxième but marqué par Rubes dans cette situation lors du deuxième tiers, ce sont celles du troisième tiers qui ont été gênantes. Si les Scorpions ont su « tuer » celles concédées coup sur coup par Kralik et Bini, ils ont dû baisser pavillon lorsque Kapicka a re-

joint le banc des pénalités. Le quatrième but, inscrit une fois encore par Rubes, a annihilé les derniers espoirs mulhousiens en donnant trois longueurs d'avance aux Basques à un peu plus de dix minutes du terme. Fatigués, les Mulhousiens ne reviendront plus et concèdent une nouvelle défaite face à une équipe du Top-3 de ce championnat de D1, la deuxième après le revers subi à Nice il y a quinze jours. ■

G.H